

第3回朝霞市議会定例会 編集▼議会だより編集委員会

についてなど16議案を審議 令和2年度(2020年度)朝霞市 一般会計歳入歳出決算認定

開かれました。 月5日巛まで29日間の会期で 定例会は、9月7日巛から10 令和3年第3回朝霞市議会 この定例会では、市長から

提出され、可決しました。 決・認定しました。 議した結果、16件の議案を可 16議案が提出され、慎重に審 また、議員提出議案が1件

とおりです。 議案の件名と要旨は、次の

ホームページに掲載していま なお、議案等審議結果は市

議

020年度) 朝霞市一般会計 歳入歳出決算認定について 議案第43号 令和2年度(2

として認定するものです。 円で、この決算を正当なもの 歳入88億4075万834 歳入の主なものは、市税、 歳出6億2672万55

> 食施設等整備工事、総合体育 中小・小規模企業者支援金、 地方消費税交付金、国庫支出 館施設改修工事などです。 賄材料費、第八小学校自校給 道路舗装工事、朝霞地区一部 託料、市民農園管理委託料、 童手当、各種個別予防接種委 付・訓練等給付費負担金、児 報システム借上料、 デジタル化整備工事、 調製等委託料、防災行政無線 事務組合負担金、学校の給食 歳出の主なものは、会議録 県支出金、 市債などです。 住民情

公共交通政策の推進状況

てまいります。

バスやタクシーなどの交通手 策に取り組まれました。また、 的な公共交通の充実に取り組 地域公共交通計画の初年度と 路線の廃止・減便の難題に対 段の利用が低迷したり、バス 新型コロナウイルスによって: して、民間交通事業者と総合 黒川滋議員 2020年度は、

> 開発案件以外は民営事業者任 せだった市の交通政策が、 と、課題をお伺いします。 したが、その取り組みの内容 的に捉えて動き出した一年で めて公共のものとして、 んだ年でした。わくわく号と

けて施策を推進していきます。 来にわたって公共交通を維持 都市建設部長 今年2月に将 持に向けて必要な検討を行っ に基づき、バス路線の確保維 た。今後は地域公共交通計画 危惧されましたが、調整の結 を運行する一部路線の廃止も 交通ネットワークの整備に向 は計画に基づき、面的な公共 通計画を策定しました。今後 タープランとして地域公共交 し、活性化させるためのマス 路線バスについては、市内 最小限の結果となりまし

います。 の駅前広場占用料を免除して り入れを行うタクシー事業者 6社に対して、計33万6千円 本市の鉄道駅の駅前広場へ乗 万円の支援金を交付したほか、 シー事業者6社に対し、計級 るバス事業者3社およびタク への支援として市内を運行す また、昨年度、交通事業者

交通施策推進事業について

な内容でしょうか。 計画の主な事業は、どのよう 大橋正好議員

げが前提になりますので、コ 開催したいと考えています。 の立ち上げに向けた説明会を 話し合って、まずは地域組織 10月頃をめどに地域の方々と ロナの状況にも関係しますが ル事業として地域組織を立ち 空白地区のうち3か所にモデ 現在、朝霞市にある公共交通 計画の具体の事業については 都市建設部長 の検証はどうですか。 あります。地域組織の立ち上 な公共交通を走らせる計画が 上げて、小型車両などで新た

内循環バス回数券は男性15名 内循環バスの回数券、または された方への特典として、市 女性16名の合計31名、交通系 いました。内訳としては、市 交通系ーCカードの給付を行 能の低下などにより安全運転 ついては、認知機能、身体機 ―Cカードは男性24名、女性 に不安があり、自主的に返納 また、運転免許証の返納に

また、免許証返納について 地域公共交诵

地域公共交通

【説明】 [採決] どです。

【採決】

認定 (賛成多数



健康保険特別会計歳入歳出 議案第44号 決算認定について (2020年度)朝霞市国民議案第44号 令和2年度

(説明)

460円で、この決算を正当 0円、歳出18億3066万4 なものとして認定するもので 歳入16億9698万788

国民健康保険事業費納付金な 付事業、高額療養費支給事業 康保険税、県支出金などです。 歳出の主なものは、療養給 歳入の主なものは、国民健

認定 (賛成多数)

(2020年度)朝霞市介護議案第45号 令和2年度 認定について 保険特別会計歳入歳出決算

2円、歳出乃億1405万4 なものとして認定するもので 181円で、この決算を正当 歳入78億6416万475



料などです。 援事業・任意事業に係る委託 施設介護サービス給付費負担 護等サービス給付費負担金、 介護給付費交付金などです。 上の第1号被保険者分保険料、 歳出の主なものは、居宅介 介護予防事業、包括的支

第7期介護保険事業計画と地

ます。 画に向けての検討内容を伺い 的支援事業の課題と第8期計 る市民の支え合い活動と包括 護保険事業計画の最後の年で 度は3年間にわたる第7期介 本田麻希子議員 2020年 した。この第7期計画におけ

仕組みづくりなどを行ってい による住民主体の助け合いの 運営や生活支援体制整備事業 は、地域包括支援センターの 福祉部長 包括的支援事業で

強化を位置づけ、人員体制の 期計画では、センターの機能 持に課題がありました。第8 るなど安定した支援体制の維 括支援センターの運営につい 第7期計画における地域包 職員配置に欠員が生じ

> 今年度から順次取り組みを進 センターの設置を行うなど、 から6圏域へ見直し、新たな 強化、日常生活圏域を5圏域 めています。

歳入の主なものは、65歳以

(2020年度)朝霞市後議案第46号 令和2年度 期高齢者医療特別会計歳入 認定(賛成多数)

説明

歳出決算認定について

8円、歳出13億4062万4 なものとして認定するもので 328円で、この決算を正当 歳入13億4297万788

齢者医療保険料、繰入金など 歳入の主なものは、 後期高

理事務費、徴収事業、 保険料還付事業などです。 齢者医療広域連合納付事業、 歳出の主なものは、 後期高 一般管

企業債です。

道事業会計剰余金の処分及(2020年度)朝霞市水議案第47号 令和2年度

認定(賛成多数)

【説明】

び決算の認定について

当年度未処分利益剰余金のう 剰余金の処分については、

です。 当なものとして認定するもの 9万8810円、資本的収入 円、収益的支出額20億706 7780円で、この決算を正 資本的支出額12億4758万 額4億2536万2259円、 7円を積み立てるものです。 人額24億8113万6915 決算については、収益的収

どです。 水道料金、 収益的収入の主なものは、 水道利用加入金な

県水受水費、職員人件費、 託料、修繕費などです。 資本的収入の主なものは、 収益的支出の主なものは、 委

岡浄水場配水ポンプ等電気設 不足改善事業などです。 事業、老朽管更新および水圧 備更新工事、水道施設耐震化 資本的支出の主なものは、

原案可決及び認定(賛成多数



水道事業会計剰余金の処分 (2020年度)朝霞市下議案第48号 令和2年度 及び決算の認定について

(説明)

れぞれ1億7548万398

および建設改良積立金に、 本金へ組み入れ、減債積立金 ち、3億3583万30円を資

当年度未処分利益剰余金のう てるものです。 円を全額利益積立金に積み立 ち、1億3212万5738 剰余金の処分については、

当なものとして認定するもの 9749円で、この決算を正 資本的支出額7億6907万 額5億8207万3100円 8万3420円、資本的収入 円、収益的支出額17億918 人額19億4174万9089 決算については、収益的収

下水道使用料などです。 収益的収入の主なものは

を増額します。

職員人件費、委託料、修繕費 などです。 収益的支出の主なものは、

仲町中継ポンプ場耐震補強工 企業債、国庫補助金などです。 等を整備するための用地取得 などです。 資本的支出の主なものは、 資本的収入の主なものは、 溝沼地区に雨水貯留施設

原案可決及び認定(賛成多数)

般会計補正予算(2021年度)

(第4号)

(2021年度)朝霞市一議案第9号 令和3年度

幻億1141万4千円となり 8千円の増額で、予算総額は

補正額は、17億8746万

係る経費、道路修繕工事など さと納税のポータルサイトに 代化設備事業費補助金、ふる 会福祉協議会補助金、農業近 財産収入を減額しています。 市債などを増額し、県支出金 国庫支出金、繰越金、諸収入 忍式典の実施に係る経費、社 歳出は、市制施行55周年記 歳入は、 地方特例交付金、

学校における少人数学級に対 助金、内間木橋撤去工事、 応するための整備、 地適正化計画策定委託料、小 車用急速充電設備設置等工事 動水栓化改修工事、電気自動 プレミアム付商品券事業費補 としては、市庁舎トイレ等自 また、新たに計上するもの 内間木公 立

政調整基金に積み立てていま 民館施設改修経費などです。 による前年度繰越金などを財 そのほか、令和2年度決算



[質疑]

ついてプレミアム付商品券事業費に

だいた要望等については、第

今後、市民の方々からいた

弾、第2弾のデータがまと

部地域の市民と一部店舗

染がやまないなか、2学期が

田辺淳議員新型コロナの感

始まり、学校ではいわゆる

学校での「分散登校」

の課題

00

と今後について

舗でしたが、現在は約4位店舗 取扱店舗は、第1弾では颁店 に変更する予定です。また、 までの1人5冊から1人3冊 ら、今回の応募上限冊数を今 ずれも抽せんとなったことか 294冊分の応募があり、い 発行部数3万冊に対し5万5 対し4万低冊分、第2弾では 第1弾では発行部数2万冊に レミアム付商品券において、 市民環境部長 します。 や、今後についてお伺いいた に、今まで変更してきたこと るだけ公平性を担保するよう が潤うことがないようにでき 過去2回のプ

> 学校教育部長 分散登校は、 授業として学校で対応してい るところです。また、放課後 るところです。また、放課後 児童への対応等も踏まえます と、クラブに全面的にお願い と、クラブに全面的にお願い をすることは難しいと考えて をすることは難しいと考えて で、密になる状況も考えられ で、密になる状況も考えられ

すべき点などを協議してまい

工会とも調整しながら、変更

まりましたら、実施主体の商

現時点では学校で対応して 現時点では学校で対応して いますが、長い目で見た場合、 いますが、長い目で見た場合、 いますが、長い目で見た場合、 いて協議を進めながら、これ いて協議を進めながら、これ いて協議を進めながら、これ いて協議を進めながら、これ いて協議を進めながら、これ おら取り組んでまいりたいと 考えています。

採決

原案可決(賛成多数)

算(第1号) 民健康保険特別会計補正予(2021年度)朝霞市国(2031年度)朝霞市国議案第50号(令和3年度)

大変です。こんな時こそ、放

課後児童クラブが協調して対

ライン授業をしたり、そのされているようですが、オン

フォローをしたりで教職員も

子どもたちのために家庭では年の児童や、ついていけない

なく、体育館で先生方が対応

が行われています。オンライ

「分散登校」(9月17日まで

ン授業に対応しきれない低学

説明

あるでしょうが、Wi-Fi応すべきです。人手の問題は

歌億8900万9千円となり3千円の増額で、予算総額は、4億2132万

に備える意味でも、いかがでと思います。新たな感染拡大環境は早急に整備するべきだ

参加いただいているところでとなり、より多くの店舗にご

います。 歳入は、繰越金を増額して

るものです。整基金等積立事業に積み立てる歳入歳出の差引額を財政調歳出は、今回の補正におけ

採決

特別会計補正予算(第1号)021年度)朝霞市介護保険議案第51号(令和3年度(2

(説明)

80億7962万円となりまし4千円の増額で、予算総額は4千円の増額で、予算総額は補正額は、3億5221万

増額しています。 歳入は、繰入金、繰越金を

般会計繰出金を増額していま支払基金への返還金および一度決算の確定に伴う国、県、費支払基金積立金、令和2年費支払基金積立金、令和2年

【採決】

原案可決(全会一致

予算(第1号)期高齢者医療特別会計補正(2021年度)朝霞市後議案第52号 令和3年度

(説明)

額で、予算総額は、13億98補正額は、23万3千円の増

また、デジタル社会の形成

います。 歳入は、繰越金を増額して 21万6千円となりました。

額しています。保険料、一般会計繰出金を増整理期間分の後期高齢者医療整出は、令和2年度の出納

1

原案可決 (全会一致)

原案可決(全会一致

事業会計補正予算(第1号)(2021年度)朝霞市水道議案第53号(令和3年度)

設計委託料を増額しています。2月から停止している膝折浄12月から停止している膝折浄収益的支出について、昨年

採決

る条例 報保護条例の一部を改正す 議案第54号 朝霞市個人情

説明

用条項の整理を行うものです。の個人を識別するための番号の利用等に関する法律に規定されている情報提供ネットワークシステムの所管が、総務省からデジタル庁に移管されることから、字句および引れることから、字句および引用条項の整理を行うものです。



例で引用している行政機関の 行うものです。 いることから、 する法律の廃止が規定されて 保有する個人情報の保護に関 に関する法律において、本条 を図るための関係法律の整備 所要の改正を

原案可決(賛成多数)

議案第55号 職員の勤務時 条例の一部を改正する条例 休日及び休暇に関する

間」に拡大するものです。 な期間を「6月から10月の期 環境を整えるため、取得可能 について、より取得しやすい 期間に取得が可能な特別休暇 実を図ることを目的に、夏季 よび増進または家庭生活の充 職員の心身の健康の維持お

原案可決(全会一致)

の一部を改正する条例 議案第56号 朝霞市税条例

購入費を支払った場合の医療 すほか、特定一般用医薬品等 外居住親族の取り扱いを見直 割の非課税限度額における国 民税では、均等割および所得 る法律の施行に伴い、個人市 地方税法等の一部を改正す

> のです。 費控除の特例の延長を行うも

対策のために整備される雨水 貯留浸透施設に係る特例措置 の規定を追加するものです。 固定資産税では、浸水被害

原案可決 (賛成多数)

防災対策について

祉センター設置及び管理条議案第57号 朝霞市老人福 例の一部を改正する条例

説明

のです。 よび保育園の休所日と統一す 効率化を図ることを目的に、 るため、所要の改正を行うも 日を同複合施設内の児童館お 溝沼老人福祉センターの休所 溝沼複合施設の施設管理の

[採決]

艇組合規約の変更について議案第58号 埼玉県都市競 原案可決 (賛成多数)

(説明)

め、議決を求めるものです。 全部適用することなどに伴い、 ついて協議する必要があるた 同組合規約を変更することに 埼玉県都市競艇組合におい 地方公営企業法の規定を

可能であれば分散避難をお願

所が密になることがないよう、 にも掲載していますが、避難

原案可決(全会一致)

収容可能人数を超えた場合の

蓄しているパーテーションが しながら、避難所において備 いしているところです。しか

対応については、空いている

般 問

市に対して行う質問です。 る市政全般のことについて 一般質問とは、生活に関わ

総 関

災倉庫が必要と考えます。用 意分以上の避難者が発生した たな購入の検討と備蓄する防 トの用意が最低でも2728 仕切りパーテーション付テン 過密状態を防止するための間 ことですが、朝霞市では現在、 と収容人数は約4千人強との を考慮した避難所運営を行う 1万2670人で感染症対策 所42か所の収容可能人数は約 佐久間ケンタ議員 指定避難 人分しかないということで新

場合、どのようなことを想定 **危機管理監** ホームページ等 しているのかをお尋ねします。

> 難していただくことを考えて 滞在していただけるよう、養 避難所において、避難者同 生テープ等で区画を示し、避 の距離を一定程度保ちながら

労働大学校と災害時における 思います。 できるよう努めていきたいと の避難者を受け入れることが も可能となり、少しでも多く の施設において避難すること 施設利用に関する協定を締結 したことにより、労働大学校 また、令和2年9月には

後の課題/学校行事について その他の質問項目」集団接種 を利用したい方への対応と今 会場となっている総合体育館



て 来年度予算編成につい

何ですか。枠配分となる対象 は、 斉藤弘道議員 支援事業が削られたり、需要 と比べてどうなるでしょうか は何で、各部への額は今年度 なるとのことですが、狙いは このままでは、朝霞市独自の 各部への枠配分に変更に 来年度の予算

いでしょうか。また、市民や 位をつけることも必要ではな 部を越えた市全体での優先順 するおそれがあり心配です。 の増加に対応できなかったり

査定の時期に説明をし、意見 市議会、各審議会などに予算

外しています。 ある人件費、法定の扶助費、 います。なお、義務的経費で 算要求する方法で現在進めて 各部は事業の精査を行い、予 編成は、一般財源見込額を部 ものと考え、来年度当初予算 向上につなげることができる が結果的には行政サービスの とが効果的であり、そのこと に事業の方向性を判断するこ を有している事業課が主体的 業に携わり、精度の高い情報 予算を配分するためには、事 総務部長 真に必要な事業に を聞くべきです。 公債費等は、配分予算から除 ことに配分し、その範囲内で

237万1千円で、令和3年 度と比べ約7.5㍍の減となりま 各部への額は、合計91億7

ますので、それらを総合的に てきたものはすべて把握でき 順位については、各部が出し 市長公室長 部を越えた優先



また、この枠配分予算につと考えています。 責任を持って行っていきたい調整し、優先順位をつけて、

|その他の質問項目| 基地跡地

教育環境関係

の中止と今後の展望朝霞市民まつり彩夏祭

つり実行委員会においても、ることだと思います。市民ま

この悔しさを糧に、今まで以

ています。
田原亮議員 朝霞市民まつり
田原亮議員 朝霞市民まつり
田原亮議員 朝霞市民まつり

市民環境部長 2年連続の彩恵のではなく、次年度の彩夏祭中止の影響で、踊り子のは彩夏祭の衰退にもつながりは彩夏祭の衰退にもつながりは彩夏祭の衰退にもつながりはが夏祭の衰退にもつながりはが夏祭の衰退にもつながりはかしながら、大切なことは中止となった彩夏祭を嘆くことではなく、次年度の彩夏祭に向けて、今やるべきことを確実に実施すなすべきことを確実に実施すなすべきことを確実に実施する。

ように指示したいと考えていいては時期を見て説明をする

とともに、引き続き本市においた協力、連携をし、次年度を待ち望んでいる多くの皆さを待ち望んでいる多くの皆さを持ち望んでいるの開催といます。市としても、実行といます。市としても、実行といます。市としても、実行

協議会の実情と効果的な活用児童クラブと学校/学校運営を振り返って/夏休み放課後を旅り返って/夏休み放課後

けるよさこい鳴子踊り文化の

のちの授業」について子どもの命を守る「い

宮林智美議員 「命の大切さ」

教育が必須です。富士見市は 教育が必須です。富士見市は 小中学校・特別支援学校で助産師を招いて「いのちの授業」 として生と性教育をしています。市の事業なので毎年行われすべての子どもができます。朝霞市も子どもができます。朝霞市も子どもができます。朝霞市も子どもができます。朝霞市も子どもでかかりやすく一歩踏み込んだ性教育をしてくださる専門的知識のある助産師のような外部講師を招いて「いのちの授業」を市の事業として継続的に行うことはできないか伺います。

あると判断した場合には、そ 育活動を進めるうえで必要で ついては、校長が充実した教 を進めています。外部講師に 指導計画に合わせた教育活動 じて教育課程を編成し、年間 じて教育課程を編成し、年間

戸地域の避難所について/宮ための相談窓口について/宮遺族の|その他の質問項目|緊急時の

頼しています。今後も、通学

路点検を継続することにより

と連携しながら児童・生徒の厄険箇所を把握し、関係機関

通学路の安全対策

学校教育部長 通学路の危険 は改善に向けたスケジュールに改善に向けたスケジュール はど何います。朝霞市からは でも何います。朝霞市からは ましい事故を起こさないとい きたいと強く訴えます。

り、毎年、学校や保護者などり、毎年、危険箇所としています。本年度は5年に一度の通学路安全度は5年に一度の通学路安全市の事故を受け、関係部署と市の事故を受け、関係部署ともでいます。危険箇所として報告されたものは、改善や修繕を依れたものは、改善や修繕を依れたものは、改善や修繕を依れたものは、改善や修繕を依れたものは、改善や修繕を依れたものは、改善や修繕を依

都市建設部長 対策が必要と 都市建設部長 対策が必要と 学後は緊急性や必要経費など 今後は緊急性や必要経費など を基に優先順位を整理し、順 を基に優先順位を整理し、順

センターの設置に向けて 他の導入/基幹型地域包括支援ーサービスの周知・ろう通訳

箇所の把握が重要と考えてお



保存して欲しい 膝折地域の今昔物語を

残物を保存ができないでしょ 廃止工場や宿場の脇本陣等の を知る人から話を聞き取り、 さい。今することとして、昔 る伸銅業の足跡を残してくだ ざおり゛の宿場情景です。そ 黒目川、その中心にある゛ひ びる川越街道、南北に流れる い。地の利点として東西に延 光開発のためにも考えてほし すべきと思います。次代の観 まりは〝ひざおり〞から発展 した姿を朝霞ひざおり遺産と **大橋正好議員** 今の朝霞の始 して、近代化工業の1つにあ して、できるところから保存

収蔵方針の1つに銅に関する 市内で伸銅業に勤めていた方 る伸銅業や銅に関する資料の ほか、継続して産業遺産であ いただいた伸銅工場の資料の ものがあり、寄贈、寄託して います。また、博物館の資料 けを進めていきたいと考えて き続き保存に向けての働きか 影を残す古民家について、 の保存については、当時の面 生涯学習部長 集、保存を行っています。 膝折宿の宿場

> その他の質問項目 や黒目川沿いの伸銅業は、朝 た事例もあります。 や伸銅に関する調査を実施し などに聞き取りを行い、水車 き関連資料の収集、保存、調 占めておりますので、引き続 観光資源として重要な位置を 霞の歴史を語るうえで、また 、道路の安全対応/新型コロ 今後も、川越街道の宿場町 公開に努めてまいります。 学校教育

学校行事について

ナの感染症

れました。 て修学旅行中止の通達がなさ 山下隆昭議員市内中学校で は、夏休みの間に全校におい

の声を聞く機会がなかったこ 程で当事者である子どもたち ない判断ですが、その決定過 とは残念に思います。 単に中止で終わらせるので 社会情勢に鑑み、やむを得

でしょうか。 験になると思いますがいかが せるよう大人がサポートして る機会を作り、その声を活か 含め、子どもたち自身で考え なく、今後の代替策の検討も 主性を育てる点でも貴重な体 いくことは、子どもたちの自

> ています。 なく中止の判断をしたと聞い います。しかし、新幹線を使 学校一生懸命考えていたと思 せられないかということを各 ていませんので、何とか行か 年生の時のスキー林間が行け 生の修学旅行については、2 学校教育部長 今年度の3年 的に中学校長会としてもやむ 大変難しいものがあり、総合 別日での日程調整というのは を控えている生徒もいる中で い京都での宿の確保や受験等

その他の質問項目 指示をしたいと思います。 もたちとともに各学校で検討 代替行事の実施について子ど していくよう、校長会議等で にじっくり耳を傾けながら、 育委員会としても、生徒の声 していく形になりますが、教 最終的に各学校で企画、判断 目的や感染状況等も踏まえて 事の実施については、活動の 中学校の修学旅行の代替行 創エネ・

ついて 市民体育祭の在り方に

催する現在の方法ではなく す。1日に1か所に集めて開 する状況にあると感じていま 考え、新たな開催方法を検討 開催中止が続いたことなどを 新型コロナウイルスの影響で の質問をしていますが、今回 須田義博議員 2年前に同様 進めるような、他市での方法 会を地区ごとのポイント制で 年間を通して各競技の市民大

省エネの取り組みについて/ 土砂災害特別警戒区域の安全 それぞれの競技種目により開 各競技の市民大会を地区ごと 後の市民体育祭の在り方につ 体に、かなりの負担をかけて の市民の方に参加していただ のポイント制で進める方法は 生涯学習部長 いてお尋ねします。 いると感じていますので、今 現在は毎年各自治会や競技団 あると考えられます。しかし くという点では有効な方式で 催日が異なるため、より多く 本市では、競技種目のチーム 年間を通して

> ます。 会・町内会にアンケート調査 考えています。今後は、自治 チーム編成も必要となるなど、 よりよい方法を検討していき 方の意向をしっかり確認し、 等を行うことにより、市民の 転換は容易なものではないと

ついて き方改革(部活動の改革)に その他の質問項目」学校の働

関・多職種連携 就学相談における多機

も参考にすべきと思います。

て伺います。 支援会議の実績と周知につい の支援者も加わって行う個別 教員と保護者のほかに多機関 援を検討・共有するために、 うか。就学後、子どもへの支 らも案内をしているのでしょ 進路について、障害福祉課か を伺います。成人したときの 生活を過ごしたいとのご希望 卒業後の進路を見据えて中学 ます。また、保護者の方から、 を得るための取り組みを伺い 機関や療育機関の情報や助言 お子さんの就学相談において **就学前から関わっている医療** 本田麻希子議員 障害のある

園、児童発達支援施設との連 学校教育部長 保育園、

用いることは難しく、新たな ため、地域ごとの採点方法を らゆる地域から参加している によっては所属メンバーがあ



るなど、支援に努めています。

はどのように判断しましたか。

います。 りを行い、情報共有を図って 育相談員が行動観察や聞き取 会指導主事、子ども相談室教 就学児については、教育委員 特に支援が必要と思われる未 活の様子等の所見をいただき、 学相談の申し込みの際に、保 いただいています。また、 として委嘱し、情報提供して 園の園長代表を就学支援委員 携については、保育園や幼稚 幼稚園から子どもの生

導に生かしています。 と連携を図り、個に応じた指 校から主治医のいる医療機関 だいて、実態を把握し、各学 発達検査等の資料を提出いた た、保護者から医師の診断書 意見をいただいています。ま て委嘱し、医学的見地からの は、医師を就学支援委員とし 医療機関との連携について

福祉部長 卒業後の進路につ かしています。 ぞれの学校と共有し支援に生 子どもに関する情報は、それ かな学びができるよう、その 学後に適切な支援を受けて豊 就学相談では、子どもが就

相談支援事業所で相談を受け 者就労支援センターや民間の いては、市のはあとぴあ障害

の説明を行うなど、本人や家 害福祉サービスなどについて 向き、保護者などを対象に障 また、進路説明会に職員が出 つかるよう努めています。 族の希望に沿った進路先が見 関係機関との連携について

児童虐待対応と子どもの養護 その他の質問項目 新型コロ らに教育関係の方にもご参加 ナウイルス第5波への対応/ 業者や保健・医療関係者、さ はじめ、障害福祉サービス事 を設置し、当事者団体の方を 援協議会に医療的ケア児部会 について検討を行っています。 いただき、支援の在り方など /避難所開設訓練/若者支援 昨年7月に障害者自立支

35人学級の教室確保策

の内容

整理する代替策はありますか。 PTAや児童会活動の部屋を の解消をするのでしょうか。 自校式給食の実現や第六小で 第六小学校と第九小学校では 整備の検討内容を伺います。 は分散する放課後児童クラブ 黒川滋議員 プレハブ校舎の採用の議論 校舎の増築が避けられない 35人学級の施設

> る必要はありませんか。 展開などで教育がさらに変化 することを見越した校舎にす 主体的で対話的な深い学びの 35人学級にするに留まらず

学校教育部長 第六小学校お て、検討しています。 自校給食室の設置などについ その中で放課後児童クラブ、 庁内関係部署と検討しており は、建設場所や整備規模等、 よび第九小学校の校舎の増築

をしながら対応しています。 室や児童会の活動については ができるよう検討しています。 築の際にその機能を戻すこと 転用前の機能については、 て対応するなど、学校に確認 している教室を半分に区切っ 他施設の活用や備品等を保管 教室転用後の、PTA会議

備は適当であるとは考えてい らく児童数の増加が見込まれ が想定され、また、構造上の 在のところはプレハブでの整 きる要因もないことから、現 これが一時的なものと判断で 点での推計では、今後もしば 制約もあります。本市の現時 環境と差が生じてしまうこと 遮音性が劣るなど既存校舎の プレハブ校舎については、

> きたいと考えています。 増築内容について、さまざま な情報を精査し、決定してい ません。整備規模等を含めた

考えています。 よび実施設計の段階になりま 造りについては、基本設計お 開できるような構造や教室の したら、検討していきたいと また、多様な教育活動が展

その他の質問項目 不足/公共施設は誰のものか 形成の朝霞と朝霞台の格差 公立放課後児童クラブの職員 住民合意



建 関

の速度規制について 朝霞市道1067号線 倸

が通行します。その狭い道路 朝と夕方は多くの子どもたち 通学路にもなっているため 同士がすれ違うのもギリギリ 園の間を走る幅員422程の車 朝霞第八小学校と朝霞中央公 67号線は朝霞第四中学校 小池貴訓議員 な狭い道路です。この道路は 朝霞市道10

ちの通学路ですので、通学の ており、非常に危険な速度設 安全を考慮し、この区間を制 定です。この通りは子どもた

限速度30点の【ゾーン30】に

認定して通学の安全を図るべ

出しました。 月に朝霞警察署に要望書を提 安全対策の強化のため、当路 を設置するなどの対策を実施 ストコーン、グリーンベルト ており、市では路面標示やポ 四中学校の通学路に指定され 号線は、朝霞第八小学校、第 都市建設部長 市道1067 きではないでしょうか。 線の最高速度を時速40

良から していますが、さらなる交诵

その他の質問項目 拠点のソーラー発電システム 橋の設置/観音通線速度表示 の設置/内間木橋跡地に人道 地域防災

みと今後について プレーパークの取り組

たくても朝霞の森に通えない 開催されており、普段参加し ということで、市内のさまざ な取り組みとして、朝霞の森 **駒牧容子議員** 今年度は新た まな公園でもプレーパークが に加えて移動式プレーパーク



ます。子どもたちも多数参加してい

子どもたちが自らの発想で と交流が持てるなど、単なる と交流が持てるなど、単なる と交流が持てるなど、単なる と交流が持てるなど、単なる と交流が持てるなど、単なる と交流が持てるなど、単なる の居場所として重要な機能を の居場所として重要な機能を の居場がとして北朝霞公園や三原 る予定はあるのでしょうか。 る予定はあるのでしょうか。 る予定はあるのでしょうか。 る予定はあるのでしょうか。 る予定はあるのでしょうか。 る予定はあるのでしょうか。 るでとして北朝霞公園や三原 はみとして北朝霞公園や三原 で移動式プレーパークを実施

でいます。 プレーパークは、子どもを 見での開催は、子育てのしや 地域の身近にあるいつもの公地域の身近にあるいつもの公地域の身近にあるいつもの公地域の身近にあるいつもの公地域の身近にあるいろもと して推進していくべきと考え して推進していくべきと考え アレーパークは、子どもを プレーパークは、子どもを アレーパークは、子どもを アレーパークは、子どもを アレーパークは、子どもを アレーパークは、子どもを アレーパークは、子どもを アレーパークは、子どもを アレーバーグは、子どもを アレーバーグは、子どもを アレーバーグは、子どもを アレーバーグは、子どもを アレーバーグは、子どもを アレーバーグは、子どもを アレーバーグは、子がきというがある。

森以外の場所での開催につい いただいている団体の意見な いただいている団体の意見な 試みの検証や運営に協力して 試みの検証や運営に協力して するとともに、今回の新たな するとともに、明慶の森でのプ

きます。けた具体的な検討を行っていて、来年度以降の事業化に向

達/想定浸水深の表示をける聴覚障がい者への情報伝センターの設置/災害時におその他の質問項目」発達支援

空き家バンクについて

伺います。 なっていますか。また、周知 空き家バンクの実績はどう 有者と空き家を買いたい、借 き家を売りたい、貸したい所 の登録状況、近隣市の状況等 す。現時点での空き家バンク 地建物取引業協会が媒介しま 市と協定を締結した埼玉県宅 行う制度です。交渉や契約は りたい利用者のマッチングを 月から空き家バンクを設置し について、今後の取り組みを ました。空き家バンクとは空 福川鷹子議員 朝霞市では4

4月から実施しており、9月28年4月、新座市が平成30年28年4月、新座市が平成30年でき家の所有者で登録手続中空き家の所有者で登録手続中空き家の所有者で登録手続中空き家のが出げです。近隣市のの物件が1件です。近隣市の空き家の利用希望者が10件、

を行ってい 本市同様に志木市、新座市と事業化に向 7日時点での物件登録数は、

周知方法については、広報周知方法については、広報周知方法については、広報時間がある方向で関係部署と協議していきまで関係部署と協議していきまで関係部署と協議していきまで関係部署と協議しています。

入学するための取り組みが保から小学校に、安心してナウイルス陽性者への対応/その他の質問項目 新型コロ



対策の進捗と早期実現生命と財産を守る災害

①黒目川の堤防かさ上げ②川 ①黒目川の堤防かさ上げ②川 の大げ、訴えてきた台風・集 の上げ、訴えてきた台風・集 の上げ、訴えてきた台風・集 の上げ、訴えてきた台風・集 の上げ、訴えてきた台風・集

都市建設部長 市が要望し、 響が完了し、9月末に検査を 事が完了し、9月末に検査を 事が完了し、9月末に検査を 事が完了し、9月末に検査を 事が完了します。

堤防で一部区間が未設置と の後、令和5年度から6年度 までの2か年の予定です。そ 札を行い、工事期間は来年度 を行っており、今年中に工事 なっている越水を防ぐための 工事発注の予定とのことです。 法に関する設計が終了次第、 測量が終了し、今後、施工方 除くためのしゅんせつ工事は 整池築造工事は、9月末に入 上下水道部長 を目指しているとのことです。 を発注し、来年度初めの完成 ては、設置に向けた設計業務 コンクリート壁の設置につい 川底に堆積した土砂を取り 花の木橋から笹橋間右岸の 溝沼地区の調

> 東時の早期周知と生活支援 その他の質問項目] インフル その他の質問項目] インフル でいます。 では、 では、 では、 では、 では、 でいます。 では、 でいます。 では、 でいます。 では、 でいます。

ドタクシーを交通空白地帯にデマン

∞万円程度で運用できるので 外山まき議員 りの利用料金の半額、上限500 タクシー補助で、1乗車当た マンドタクシーは、いわゆる **都市建設部長** 富士見市型デ ら計画を考え直してほしい。 でなく市民の皆さんの要望か はないか。供給側の都合から たが、富士見市方式だと颁~ かると前回の市長答弁にあっ では規模から言って1億円か やり方から換算すると朝霞市 が有効ではないか。志木市の はデマンドタクシー制度の方 停までの30㍍が歩けない方に 画で走らせる予定だが、バス 膝折の交通空白地帯に、市は ス停がない、内間木・根岸・ コミュニティバスを5か年計 300 | 以内にバ

数は年12回を限度としていま円を補助するもので、利用回



支援を実施しています。まっているため、志木市型の場合、予算規模は小さくなり場合、予算規模は小さくなりますが、本市では、既にバス・ますが、本市では、既にバス・ますが、本市では、既にがス・るに対したが、本市では、既にが、にいるため、志木市型のまっているため、志木市型のまっているだめ、

審議監 地域公共交通計画は、 昨年度にあった民間路線バスの維持を念頭に置き、まずは、 の維持を念頭に置き、まずは、 の維持を念頭に置き、まずは、 の維持を念頭に置き、まずは、 の維持を念頭に置き、まずは、 のが表がある市内循環がある市内循環がある市内循環がある市内循環がある市内循環がある市内循環がある市内循環がある市内を整えていたがで、地域の大変通ネットワークを整えています。 空白地区については、定時定と 空白地区については、定時定と 路線の小型の車両で、地域の 大々と話合いをしながらコース設定をしていきたいと考えています。

る横断需要の増加が予想され

動時のマスクについてを/子どものマスク着用と運遺症とワクチン副反応の調査

信号の設置を県道沿い宮戸二丁目に

置を求めます。 世口公悦議員 市民から信号機の設置が要望されていた県間に、ドラッグストアが開店目に、ドラッグストアが開店します。これにより人の動線が表きく変わります。県道のが大きく変わります。早急に信号機の設置が要望している箇所でもたります。早急に信号機の設置が要望している箇所でもあります。早急に信号機の設置が要望している箇所でもあります。早急に信号機の設置が要望されていた県間の設置が表別である。

都市建設部長 和ている横断歩道については、 れている横断歩道については、 に記戸2-2付近に設置さ を建築などの土地利用が進んでいることや大型店舗がオーでいることや大型店舗がオークンするに要

改修について駐車立修について中区大少人数学級について/道路中区大少人数学級について/道路中区大少人数学級について/道路中区大少人数学級について/道路中区大少人数学級について/道路中区大少人数学級について/道路中区大少人数学級について/道路中区大少人数学級について/道路中区大学人数学級について/道路中区大学人数学級について/道路中区大学人数学級について/道路中区大学人数学級について/道路中区大学人数学級について/道路中区大学人数学級について/道路中区大学人数学級について/道路中区大学人数学級について/道路中区大学人数学級について/道路中区大学人数学級について/道路中区大学人数学のより中区大学人数学のより中区大学人数学のより中区大学人数学のより中区大学人数学のより中区大学人のより中区大学人数学のより中区大学人数学のより中区大学人のより中区<

民生関係

ト制度」の導入を「パーキングパーミッ

岡崎和広議員 障がいのある 方のために確保された駐車ス 方のために確保された駐車ス 身体障がい者だけでなく、 身体障がい者だけでなく、 内部障がい者等用駐車区画を利 に障がい者等用駐車区画を利 に障がい者等用駐車区画を利 にできる。とができる「パーキ ングパーミット制度」を導入 でしょうか。お伺いします。

> 大学では、一方で都市部では 東区画を十分に確保することが難しいため、利用証を所持していない市外在 していても駐車場の空きがない。 にていても駐車場の空きがない。 大、駐車できないことや、利 用証を所持していない市外在 をできないとの苦情があるのに をできないとの苦情があるのに が難しいため、利用証を所持 はできないとの苦情があるのに など、施設側が対応に苦慮し など、施設側が対応に苦慮し など、施されています。

本制度は駐車場の適正利用を進める方策の1つですが、さまざまな課題があるので、は難しいものと考えています。その他の質問項目」技能者表その他の質問項目」技能者表をの導入を/給付型奨学金の彰の導入を/給付型奨学金の学の導入を/給付型奨学金ので、

導員不足の改善を放課後児童クラブの指

石川啓子議員 保育分野での 人手不足は深刻です。保育士 所が増加しています。待機児 所が増加しています。待機児 所が増加しています。待機児 所が増加しています。 の で で りないために受け入 に もかかわらず、保 た が ます。

ことも・健康部長 令和2年度については、人材募集の有限については、人材募集の有職相談会への参加、ホームページや朝霞市および社会福祉協議会の広報への掲載、公相車にポスターを掲示するなど、さまざまな方法で募集をど、さまざまな方法で募集をしましたが、人員の確保には至っていません。

社会福祉協議会では、指導員の賃金の改善を行うなど給与面での処遇の改善を行うなど給与面での処遇の改善が図られ、ち高に次期指定に向け、無資格の職員が経験を積むことで指導員の資格の取得が可能となるような体制を検討しています。また、勤務時間が時差ます。また、勤務時間が時差もあるなど負担が大きい職場のため、労働環境の整備に努めることを検討しています。

放課後児童クラブでも、正

と考えていますので、指導員きるように加配保育士も必要クラブで安全な保育が提供で



置についてお願いしてきたとち会いを実施し、信号機の設朝霞県土整備事務所と現地立玉県警察本部、朝霞警察署、ることから、つい先日にも埼ることから

ミット制度を導入している白

して、利用対象者が明確化さ治体では、導入のメリットと

利用が促進されるとして



支援センターの名称の見直し見直しに合わせて、地域包括

セル料は市負担で/水害対策生理の貧困/修学旅行キャン育所での拡大PCR検査を/を行っていきます。



ター」の今後について「地域包括支援セン

改めるべきではありませんか。 けるのは不合理です。この際 約で、民間事業者名を使い続 分かりやすい。年度ごとの契 を使用するのが公平であり、 (三原、根岸台センターなど) 設であるからには、 ま使われています。公的な施 では民間の事業者名がそのま の名称です。いまだに朝霞市 以前より課題だったのは、そ する作業に入っていますが、 やし、新たなセンターを選定 た。今回、圏域を6か所に増 市の委託事業を行ってきまし する地域包括支援センターが は市内を5圏域に分け、担当 田辺淳議員これまで朝霞市 今回の日常生活圏域の 地域名

リットはあると思います。
当センターの変更に加え、名
新を変更することは、利用さ
になると判断し、名称の見直
になると判断し、名称の見直
になると判断し、名称の見直
になると判断し、名称の見直
になると判断し、名称の見直
になると判断し、名称の見直
になると判断し、名称の見直

ラの快算/デジャレとと個人 その他の質問項目」オリ・パ と、名称変更については検討 ら、名称変更については検討 ら、名称変更については検討 があるがでする予定で があるができるができるができるができます。

いて 敬老の日の在り方につ

思います。昨年も本年も、感者の方は見ることは難しいとで、「長寿を祝う会」に出席でた「長寿を祝う会」に出席でた「長寿をみく聞きます。ライとの声を多く聞きます。ライとの方は見ることは難しいと

福祉部長 現在、77歳、88歳、2000年になったこともありましい思いをすることになりましい思いをすることになりまと対象年齢になった方が、悲と対象年齢になったたが、悲と対象年齢になった方が、悲い思いをすることについて伺います。であるならば、何か心暖す。であるならば、何か心暖からは、別、これまでも爆破予告等でり、これまでも爆破予告等でいます。

長寿を兄う会は、この故ど市長からの祝辞を敬老祝い状市長からの祝辞を敬老祝い状を、さらに、90歳以上の方にの歳、10歳の方に敬老祝い金

があり、事業内容を見直して、 禍での学校教育の体制/朝霞 その他の質問項目が新型コロ が、予算の確保など課題が多 いすることを検討しています 現在の方法以外で敬老をお祝 りも記念品をといったご意見 見る環境がない、動画配信よ 歳の方を合わせてご招待して 祝い金の対象の方に80歳と90 市のさらなる防災/減災対策 で検討したいと考えています。 全体の在り方を考えていく中 い状況です。今後、敬老事業 います。しかし、動画配信を 、感染症対策の対応/コロナ 長寿を祝う会は、この敬老

1件を審議

害問題への調査・抗議等を求中華人民共和国による人権侵とおりです。 議案の件名と要旨は、次の

める意見書

新疆ウイグル自治区では、 新疆ウイグル自治区では、 新疆ウイグル人への強制 がねてより中華人民共和国政 がねてより中華人民共和国政 がねてより中華人民共和国政 がねてより中華人民共和国政

します。

採決

閣総理大臣・外務大臣※この意見書の送付先源案可決(賛成多数)

--継続審査--

請願の審議結果

める請願生理の貧困への取り組みを求

(請願者)

支部長深澤侃子新日本婦人の会朝霞支部

称略) 定例会時点のものです。(敬※掲載内容は令和3年第3回

お知らせ

議会中継・録画配信

像により公開しています。様をライブ映像および録画映トで本会議における会議の模ー市議会では、インターネッ

選会の詳細は会議録で

に公開を予定しています。
※今回の会議録は、12月上旬
ただけます。



/議会総務課